
令和２年９月１６日 

 

PTA会員の皆様 

 

東北生活文化大学高等学校 

 

令和２年度父母教師会・文化体育後援会総会決議について 

 

過日、令和 2年度東北生活文化大学高等学校父母教師会・文化体育後援会総会にお

ける議案についての採決を保護者の皆様、教職員へ書面にて実施致しましたところ、

保護者会員在籍 1,111 名、教職員 83 名、総計 1,194 名のうち、901 名（保護者 826

名、教職員 75名）から表決書の提出をいただきました。 

その結果、議案に対する承認 883名（保護者 814名、教職員 69名）、否認 18名（保

護者 12名、教職員 6名）となり、全体の 98.5％の承認を得るものとなりました。 

 つきましては、令和 2年度東北生活文化大学高等学校父母教師会・文化体育後援会

総会の議事の一切について可決されたものとご報告申し上げます。 

 末筆ではございますが、今後とも、東北生活文化大学高等学校父母教師会・文化体

育後援会の活動にご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

集計結果 

 

保護者 在籍者数 承認 否認 未提出 合計 提出率 

   1111 名 814 名 12 名 285 名 1111 名 74% 

  98.9% 1.1%    

 

教職員 教職員数 承認 否認 未提出 合計 提出率 

 83 名 69 名 6 名 8 名 83 名 90% 

 
 

92.8% 7.2% 
   

 

 総合計数 承認 否認 未提出 合計 提出率 

 1194 名 883 名 18 名 293 名 1194 名 75% 

 
 

98.5% 1.5% 
   

 

 

 

 

 



 

ご意見・ご質問への回答 

 

 

１．それぞれの議案に対して承認・否認を取るべきではないか？ 

＜回答＞ 

 ○今回は初めての試みでもあり、ご指摘の通り不備な点も多かったと思います。 

  議案については１つ１つ｛承認・否認｝を記入できるように今後は対処していきたい

と思います。 

 

 

２．デッサン棟建設支援について支払いが終わっているのではないか？ 

＜回答＞ 

○令和３年度の３月で支払いが完了する計画でおります。 

 

 

３．クラブハウス建設はいつされるのか？ 

＜回答＞ 

   ○法人への要望はしておりますが、できる限り早く建設が始められるようにし 

たいと考えております。 

 

 

４．美術デザイン科の学費が他より高いのはどこに使用されているのか？ 

＜回答＞ 

 ○実習用の教材費・派遣講師費等として使用しております。 

 

 

５．美術デザイン科にいながら専用美術室がない。 

＜回答＞ 

   ○美術室の代わりにデッサン棟２階建てを建設して使用しています。 

 

 

 

以上です。ご協力ありがとうございました。 


